
Câmara Mun. de Vereadores de São Jorge
ATA DA SESSÃO (SESSÃO ORDINÁRIA 010/2018)

Ao décimo nono dia do mês de julho de dois mil e dezoito, às dezenove horas, na
Sala de Sessões da Câmara Municipal de Vereadores, reuniram-se os seguintes
Vereadores: DANILO SALVALAGGIO, ALVARO ANTÔNIO MIORANDO, ADRIANO OLIVÉRIO NUNES

DOS SANTOS, ARQUIMEDES DAVID DA SILVA, CLÓVIS RICHETTI, DORNELES MARQUES ANTUNES,

FERNANDO POMATTI KATIANE PONTEL FABRIS e VARLETE PAVAN DE VARGAS; também estava
presente o assessor jurídico e a Secretária Executiva. I – Na forma regimental o
presidente da Mesa Diretora da Câmara Municipal, o Vereador Senhor Danilo
Salvalaggio deu por aberto os trabalhos da presente Sessão. Após cumprimentou
a todos os presentes convidando-os para fazer uma oração. Danilo pede a
opinião dos demais vereadores se gostariam de fazer uma audiência pública
sobre os projetos de lei, pois é um valor alto a ser investido. Arquimedes afirma
que esse assunto já devia ser resolvido e então todos os vereadores concordaram
em colocar os projetos em votação. Ato contínuo, passou-se a proceder a leitura
do Projeto de Lei nº 021/2018, o qual tem por objetivo “autoriza o poder Executivo
Municipal a contratar em caráter emergencial de excepcional interesse público e
por tempo determinado Engenheiro Civil, através de processo seletivo
simplificado e dá outras providências”. Colocado em apreciação e votação foi
aprovado por UNANIMIDADE. Em seguida foi feito a leitura do Projeto de Lei nº
026/2018, o qual tem por objetivo “autoriza o poder executivo a contratar
operações de crédito com o BADESUL DESENVOLVIMENTO S.A- AGÊNCIA DE
FOMENTO/RS para a construção do centro administrativo do município de São
Jorge RS. Colocado em apreciação e votação, foi aprovado por UNANIMIDADE.
Na sequência, foi feito a leitura de ingresso do Projeto de Lei nº 030/2018. O
parecer da comissão de finanças foi favorável. Colocado em apreciação e
votação, foi aprovado por UNANIMIDADE. Em seguida, a secretária fez a leitura
do ofício da RGE CXS/DRSP 003/2018. No espaço do grande expediente, o
vereador Adriano questiona sobre o ofício encaminhado pela RGE, sendo assim o
assessor jurídico fez os esclarecimentos necessários. Adriano também fala da rua
em frente a sua casa, que há muito tempo está nessa situação e que o secretário
de obras não pode ficar dando desculpas para finalizar a manutenção. No espaço
dos comunicados, o vereador Arquimedes convida para o Campeonato Municipal,
que é realizado nas terças e sextas. Nada mais havendo a tratar a presente ata é
lida e é APROVADA por unanimidade. SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA
MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO JORGE RS, AO DÉCIMO NONO DIA
DO MÊS DE JULHO DE DOIS MIL E DEZOITO
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